



À PROPOS

DES CENTRES DE LA JEUNESSE ET DE LA FAMILLE BATSHAW



LA MÉDAILLE DU JUBILÉ DE DIAMANT REMISE À JUDY MARTIN!

Claire Roy, chef, Communications et relations publiques

Le 2 mai, le gouverneur général du Canada, David Johnston, a décerné à Judy Martin la médaille du Jubilé de diamant créée à l'occasion du 60^e anniversaire de l'accession au trône de Sa Majesté la reine Elizabeth II.

Cette médaille rend hommage aux personnes qui ont généreusement donné à leur communauté. Voici comment la sénatrice Judith Seidman a décrit la contribution de Judy : « Vous avez contribué de façon importante à la protection des droits des jeunes dans le domaine de la santé et des services sociaux. Votre travail en tant que présidente des Centres de la jeunesse et de la famille Batshaw et votre engagement envers des organismes comme Dystrophie musculaire Canada témoignent de votre leadership et de votre dévouement. »

Cette reconnaissance est arrivée le lendemain de l'anniversaire de Judy... Quelle belle façon de célébrer! Joyeux anniversaire Judy de nous tous!

LESLEY J. HILL EST NOMMÉE DIRECTRICE GÉNÉRALE ADJOINTE DES CENTRES BATSHAW

Claire Roy, chef, Communications et relations publiques

À sa réunion du 7 mai dernier, le conseil d'administration des Centres Batshaw a procédé à la nomination de madame Lesley J. Hill au poste de directrice générale adjointe.

Madame Hill possède 24 ans d'expérience dans le réseau de la santé et des services sociaux tant en gestion qu'en pratique clinique. Au moment de sa nomination, elle cumulait les postes de directrice des Services multidisciplinaires et de directrice intérimaire des Programmes pour personnes âgées et en perte d'autonomie au CSSS Pierre-De Saurel à Sorel-Tracy. Elle a également œuvré au CSSS de Trois-Rivières à titre de chef d'administration du programme Enfance, Jeunesse, Famille.

Madame Hill s'est révélée au fil des années une gestionnaire efficace, créative et humaine. En outre, son orientation-clientèle, sa quête de l'excellence et son leadership mobilisateur contribueront à la saine gestion des Centres Batshaw et à leur rayonnement.

Madame Hill est détentrice entre autres, d'une maîtrise en sciences administratives de l'Université Laval, d'un baccalauréat en service social de l'Université McGill en plus d'avoir complété le programme de relève DG-DGA du ministère de la Santé et des Services sociaux.

Madame Hill entrera en fonction le 28 mai prochain.

Bienvenue Madame Hill!

UNE ROUTE SANS FIN

Daina Girard, éducatrice, campus de Prévost et chef de projet Une route sans fin et Claire Roy, chef, Communications et relations publiques

Une route sans fin est une longue randonnée à vélo réunissant près de 1 000 jeunes qui bénéficient des services des seize centres jeunesse du Québec. Elle se déroule cette année du 25 mai au 2 juin dans plusieurs villes de la province, de Sherbrooke à Québec, en passant par Montréal. Les jeunes des Centres Batshaw y participeront les 26 et 28 mai, le 26 avec le Centre jeunesse de Montréal – Institut universitaire et le 28

avec les centres jeunesse des Laurentides, de Laval et de l'Outaouais.

Ce projet vise à démontrer aux jeunes que la confiance en soi et la persévérance les mèneront à de belles victoires. L'effort, l'entraînement et la volonté de se dépasser représentent une expérience positive que bon nombre de nos usagers vivent pour la première fois. Cette activité, propice à la complicité, révèle à quel point ils ont besoin du soutien et de l'encouragement de leur éducateur.

Pour les préparer à cet événement, des ateliers de réparation et d'entretien de vélos ont été organisés en collaboration avec notre commanditaire, *Momentum solution vélo*. Un premier atelier a été offert le 23 avril aux jeunes des foyers de groupe au 6, Weredale Park. Le lendemain, c'était au tour du campus de Dorval d'accueillir les techniciens et le 25 avril, l'atelier s'est transporté au campus de Prévost. L'expérience s'est avérée très utile pour les 33 participants qui ont appris comment effectuer des réparations et des mises au point sur 62 vélos dans le cadre de ces trois ateliers! Plusieurs d'entre eux comptent d'ailleurs enfourcher leur bicyclette le 26 mai pour l'étape montréalaise de la caravane *Une route sans fin*.

Nous avons aussi voulu savoir quels étaient les besoins en équipement des jeunes des foyers de groupe et des unités de campus. Grâce aux fonds recueillis lors de campagnes de financement antérieures, du tournoi de golf ainsi qu'à un généreux don de la Fondation, nous avons réussi à répondre à ces besoins.

VISITE DES JUGES DU TRIBUNAL DE LA JEUNESSE

Claire Roy, chef, Communications et relations publiques

Le 3 mai, les Centres Batshaw ont eu l'honneur et le plaisir de recevoir neuf juges de la Chambre de la jeunesse (Cour du Québec), district de Montréal.

Après des allocutions de Margaret Douek, directrice générale et de Madeleine Bérard, directrice de la protection de la jeunesse, les juges se sont rendus au campus de Dorval, où ils ont pu visiter l'unité de vie Crossroads et voir ce qu'était une journée type dans la vie d'un enfant et d'un éducateur. Les programmes le Cercle du courage et A.R.T. leur ont ensuite été expliqués.

En après-midi, Susan Gallo de la DSP a présenté notre nouveau programme sur la négligence, puis Linda See a décrit les éléments du *Projet de vie* et le rôle des réviseurs. Enfin, Marie-Pierre Ulysse leur a parlé de notre approche multiculturelle.

Les juges ont ensuite visité le foyer de groupe Rudel, où Johanne Kralka leur a expliqué le programme Transition Diversion. Pour clore la visite, Marie-Josée Roy et Danny Hoelscher ont fait des exposés sur les services aux adolescents.

Les juges ont vivement apprécié leur journée bien remplie.

CALENDRIER DES CENTRES BATSHAW

- 26 mai** **Route sans fin - Montréal**
Départ à 8 h 30 de la Cité-des-Prairies
Renseignements : Daina Girard, poste 2206
- 28 mai** **Route sans fin – Laurentides-Laval**
Départ à 8 h 45 du Centre jeunesse des Laurentides
Renseignements : Daina Girard, poste 2206
- 4 juin** **Northwaters – Date limite pour les candidatures**
Renseignements : Daina Girard et Philip Segal, poste 2206